

Mit seinen erst 14 Jahren hat Nico bereits eine beeindruckende sportliche Laufbahn im Luftgewehrschießen vorzuweisen. Seit zwei Jahren gehört er dem Bezirkskader an und konnte sich 2024 für die Deutsche Meisterschaft qualifizieren – ein Erfolg, die nur die Besten erreichen. Seine Leistungen auf Vereins-, Gau- und Landesebene sprechen für sich:

- Gaumeisterschaft LG Stehend 2024: 1. Platz mit 189,4 Ringen
- Niederbayerische Meisterschaft LG Stehend: 4. Platz mit 189,2 Ringen
- Gaumeisterschaft LG 3-Stellung 2024: 1. Platz mit 271 Ringen
- Niederbayerische Meisterschaft LG 3-Stellung: 3. Platz mit 279 Ringen
- Bayerische Meisterschaft: 12. Platz mit 570 Ringen
- Deutsche Meisterschaft: 38. Platz mit 550 Ringen
- Gaujugendfernwettkampf 1. Platz, Teilnehmer Finale Jugendfernwettkampf
- Gaujugendpokalschießen
- Walter Ballin Pokalschießen 3. Platz in der Einzelwertung
- Guschu Open
- Shooty Cup 1. Platz in der Einzelwertung
- Bayernpokal
- Guschupokal
- Barbara Engleder Pokal

Diese Ergebnisse zeugen nicht nur von Talent, sondern vor allem von harter Arbeit, Disziplin und unermüdlichem Ehrgeiz. Drei bis vier Mal pro Woche steht Nico konzentriert am Schießstand, trainiert akribisch und arbeitet stetig an seiner Technik. Auch in der Rundenwettkampf-Mannschaft ist Nico mit einem Durchschnitt von 364,84 Ringen eine verlässliche Stütze.

Doch wer Nico kennt, weiß: Sein Einsatz geht weit über den sportlichen Erfolg hinaus. Er ist jemand, der Verantwortung übernimmt, der seinen Verein mit Herzblut unterstützt und für die Gemeinschaft da ist. Als 1. Jugendsprecher setzt er sich aktiv für die Nachwuchsarbeit ein, unterstützt das Jugendtraining und nimmt regelmäßig an fachlichen Weiterbildungen auf der Olympiaschießanlage München-Hochbrück teil. Zudem engagiert er sich bei Arbeitseinsätzen und Veranstaltungen, pflegt das Vereinsleben und hält das Brauchtum hoch.

Im Bereich Brauchtumspflege nimmt Nico an: Volksfestauszug, Trucker Auszug teil. Bei den traditionellen Schießveranstaltungen wie zum Beispiel Osterschießen, Faschingsschießen, Königsschießen, Seelenweckenschießen, Halloween-Schießen und Weihnachtsschießen ist Nico stets mit Freude dabei.

Aber er lässt auch Taten für sich sprechen. Im letzten Jahr hat er an 9 von 11 Arbeitseinsätzen im Verein teilgenommen.

Seine Verdienste wurden bereits mehrfach gewürdigt: Dreimal wurde er Jungschützenkönig im Verein und 2024 sogar Gaujugendschützenkönig des Schützengau Vilsbiburg! Als Gaujugendsprecher im Schützengau Vilsbiburg vertritt er die Interessen der jungen Schützen auf überregionaler Ebene.

Nico Eckardt ist weit mehr als ein talentierter Sportschütze – er ist eine tragende Säule der Vereinsjugend, ein Vorbild für seine Altersgenossen und ein Hoffnungsträger für die Zukunft im Verein und des Schützenwesens. Sein Engagement, seine sportlichen Leistungen und seine Leidenschaft für den Schießsport verdienen allerhöchste Anerkennung.